

# Petition «Regio-S-Bahn ohne Wartezeiten»

Die Regio-S-Bahn erfreut sich in Riehen steigender Beliebtheit. Die modernen Zugskompositionen, die geringeren Lärmimmissionen und die direkte Verbindung zum Bahnhof SBB stellen eine grosse Verbesserung im Angebot des öffentlichen Verkehrs dar. Noch gibt es aber Mängel. Die Wartezeiten am Badischen Bahnhof sind mit teilweise 8 Minuten deutlich zu lang und die Anbindung ans Schweizer Bahnnetz ist oft nicht optimal. Eine echte Schnellbahn muss schnell sein. Die Schliesszeiten der Bahnschranken in Riehen lassen Autofahrer/innen, Velofahrer/innen und Fussgänger/innen zu lange warten.

095047

P261

Die Unterzeichnenden bitten den Grossen Rat mit dieser Petition:

- **Die Wartezeiten im Badischen Bahnhof schnellstmöglich zu verkürzen (stärkere Berücksichtigung des regionalen Personenverkehrs gegenüber dem Fernverkehr, planmässiger Bau einer 2. Rheinbrücke für den Bahnverkehr, Prüfung weiterer Massnahmen).**
- **Verbesserung der Anschlüsse zum Schweizerischen Bahnnetz durch Halbstundentakt auch am Sonntag.**
- **Kürzere Schliessungszeiten der Bahnschranken.**

Jede Person kann eine Petition unterschreiben unabhängig von Alter, Wohnort oder Staatsangehörigkeit.

Name, Vorname (Bitte Blockschrift)	Geb. Datum	Wohnadresse (Strasse, Nr., Ort)	Unterschrift

**ERSTUNTERZEICHNENDE:** Annemarie Pfeifer (Grossrätin), Heinrich Ueberwasser, Dr. iur. (Grossrat), Martin Abel (Einwohnerrat), Daniele Agnolazza (Vorstand EVP), Monika Kölliker (Einwohnerrätin), Daniel Kopp, Dr. rer. pol. (Vorstand EVP), Margret Oeri (Einwohnerrätin), Barbara Graham, PD Dr. iur. (Ersatzrichterin), Maya Frei (Mitglied Kindergarteninspektion), Michael Schneider, Dr. sc. tech., Jürg Sollberger (Einwohnerrat), Thomas Widmer, Pfr.

Vollständig oder auch teilweise ausgefüllte Bogen bitte umgehend einsenden. Weitere Bogen können heruntergeladen werden unter: [www.evp-bs.ch](http://www.evp-bs.ch)